

24Jam

Tatap Muka Dengan Mitra Media Penrem 162/WB, Kapendam IX Udayana Apresiasi Sinergi Media Dengan TNI di NTB

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Sep 7, 2023 - 13:56



Kapendam IX Udayana saat tatap muka bersama awak media mitra Korem 162/WB di Kantor Penrem 162/WB, Kamis (07/09/2023)

Mataram NTB - Kepala Penerangan Kodam IX Udayana Kolonel Inf. Fadjar Moh. Syafruddin melakukan tatap muka dan ngopi bareng bersama awak media dan prajurit Penrem 162/WB yang berlangsung di Kantor Penerangan Korem 162/WB Jalan Langko Mataram, Kamis (07/09/2023).

Didampingi Kapenrem 162/WB Mayor Inf. Asep Okinawa, dalam tatap muka tersebut Kapendam IX Udayana mengajak para awak media untuk menjaga serta memelihara kemitraan yang sudah terbangun baik dengan TNI khususnya Korem 162/WB, terkait informasi - informasi yang di publikasikan oleh rekan media

tentang berbagai kegiatan yang dilakukan TNI.

"Saya atas nama Kodam IX Udayana mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan media termasuk kepada seluruh Prajurit Penrem 162/WB yang selama ini menyupport setiap kegiatan yang dilakukan TNI sehingga masyarakat menjadi tau. Saya sampaikan apresiasi kepada Kapenrem 162/WB yang telah membina dan memelihara kemitraan dengan rekan - rekan media di NTB,"ucap Fadjar sapaan akrabnya.

Pada kesempatan itu pula, Fadjar mengajak kepada rekan-rekan media agar menghadapi Pemilu 2024 mendatang peran penting media benar-benar dilaksanakan dengan baik dan benar terutama menyajikan informasi yang akurat untuk mencegah beredarnya informasi hoax di tengah masyarakat yang dikhawatirkan akan mengganggu Kamtibmas.

Perlu diketahui oleh rekan-rekan media bahwa TNI selain menjalankan tugas pokoknya sebagai pengamanan teritorial negara, juga diharapkan kehadirannya bermanfaat baik bagi Daerah itu sendiri maupun bagi masyarakat.

"Menciptakan situasi keamanan dan ketertiban serta membantu dalam setiap permasalahan yang dihadapi masyarakat menjadi salah satu tugas moral yang juga harus dijalankan TNI,"ungkapnya.

Dalam mendukung kegiatan pemerintah, TNI bersinergi dengan segenap stakeholder agar dalam pelaksanaannya dapat berjalan dengan baik sesuai yang diharapkan.

Ia berharap kepada para awak media agar silaturahmi tetap terpelihara dengan baik antara TNI dengan para awak media, sehingga kedepan segala tugas yang sudah dan akan dilakukan TNI dapat diketahui oleh masyarakat.(Adb)